

# *Les professeurs d'une Université Publique portent plainte contre le gouverneur de Porto Rico*

---



San Juan, 11 juillet (RHC)- L'association des Professeurs de l'Université de Porto Rico, située dans le district de Mayagüez, a porté plainte contre le gouvernement de Ricardo Roselló et contre le Conseil de Supervision Fiscale à cause des réductions du budget.

« L'association des Professeurs a signalé que cette université est un instrument indispensable pour promouvoir la croissance économique de Porto Rico et un des services essentiels du gouvernement aux citoyens.

La plainte déposée devant le tribunal fédéral considère comme illégales les coupes faites par le Conseil de Supervision au budget de l'université et elle met en cause la validité du plan fiscal pour la période 2017-2018 certifié par cet organisme imposé depuis les États-Unis.



**Radio Habana Cuba**